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Подмосковье поддерживает один из самых
высоких темпов среди российских регионов по
сокращению количества унитарных предприя-
тий. Такая форма коммерческих организаций
признана неэффективной, они подлежат ликви-
дации, реорганизации в учреждения или акцио-
нированию. Выполнение этой задачи стоит на
контроле федеральных властей.

Ранее в ноябре премьер-министр Дмитрий
Медведев рекомендовал руководству регионов
вместе с муниципалитетами до 5 декабря провести
инвентаризацию подведомственных государствен-
ных и муниципальных унитарных предприятий
(ГУПов и МУПов). Перечни таких предприятий
надо направить в Минэкономразвития РФ и Феде-
ральную антимонопольную службу. Работа прово-
дится в связи с предстоящим принятием поправок
в законодательство в части установления запрета
на создание и деятельность таких организаций –
соответствующие поручения сделаны президентом
в целях развития конкуренции.

Активное сокращение ГУПов и МУПов ведется
в Подмосковье уже несколько лет и является при-
оритетным проектом, утвержденным на уровне
областного правительства (см. «НГ» от 15.12.17 и
04.06.18). «Обращаю внимание, что благодаря лик-
видации неэффективных предприятий мы эконо-
мим огромное количество ресурсов. Всем муници-
палитетам, кто попал в красную зону по выполне-
нию этого показателя, требуется жестко выполнять
поставленные задачи», – отмечал губернатор Анд-
рей Воробьёв.

С 2016 года количество ГУПов в регионе сокра-
тилось с 81 до 25, более половины из оставшихся
находятся в стадии реорганизации или ликвида-
ции. По муниципальным предприятиям также до-
стигнуты хорошие показатели – количество МУ-
Пов сократилось с 761 в 2016 году до 426 в 2018 го-
ду.

«По показателям ликвидации неэффективных
предприятий Подмосковье находится в числе рос-
сийских регионов-лидеров. Только за 2017 год лик-
видировано 212 унитарных предприятий – 177
МУПов и 35 ГУПов. Это были убыточные органи-
зации, не осуществлявшие социально значимых
видов деятельности, работающие в сферах, где

присутствие государства не обязательно, а также
дублирующие деятельность друг друга. Таким об-
разом, от неэффективных государственных и му-
ниципальных структур были освобождены такие
рынки, как строительство, услуги и управление не-
движимостью, торговля, ритуальные услуги», – от-
метил заместитель председателя правительства
Московской области Дмитрий Куракин.

Бюджет Московской области не затратил на это
ни копейки: все мероприятия по ликвидации и ре-
организации финансировались за счет средств и
имущества самих предприятий.

Кроме того, в рамках работы по оптимизации
количества ГУПов и МУПов Министерство иму-
щественных отношений Московской области сов-
местно с Министерством ЖКХ и Комитетом по
конкурентной политике на регулярной основе про-
водит контрольные мероприятия в отношении
крупных муниципальных предприятий. В этом го-
ду аудиторским проверкам подвергся 151 крупный
МУП с выручкой более 100 млн руб., в основном
это структуры, работающие на рынке ЖКХ. В 76
случаях были высказаны положительные заключе-
ния, но были также 70 аудиторских заключений с
оговорками, то есть бухгалтерская отчетность
предприятий имела недостатки, а по пяти предпри-
ятиям даны отрицательные заключения.

По результатам проверок выявлен целый ряд
типовых нарушений. Выяснилось, что МУПы зача-
стую грешат несоблюдением принципа осмотри-
тельности с контрагентами, когда договоры заклю-
чаются с фирмами, имеющими 1–2 сотрудника, от-
сутствием производственной базы и портфеля за-
казов. Также некоторые предприятия пренебрега-
ют соблюдением конкурентных процедур при осу-
ществлении закупок. Нередкое замечание – нали-
чие неподтвержденной дебиторской задолженнос-
ти: предприятия не создают резервы по сомнитель-
ным долгам, а в результате получают искусствен-
ную прибыль и завышенные показатели активов и
пассивов. Среди других выявленных нарушений –
наличие экономически не обоснованных расходов,
не направленных на получение дохода, высокая за-
работная плата административно-управленческого
персонала и высокая доля наличного денежного
обращения.

До конца 2018 года планируется подвести итоги
аудита предприятий и провести балансовые и атте-
стационные комиссии. ■

Унитарным предприятиям указали на выход
В Московской области продолжается сокращение неэффективных ГУПов и МУПов
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Уборка урожая в России в
этом году близится к заверше-
нию. Сейчас основная задача
аграриев – собрать и сохранить
все, что было выращено, а так-
же обеспечить перспективы на
будущий год. В этой финальной
битве за урожай решающую
роль может сыграть любая ме-
лочь, а цена простоя – оказать-
ся очень высокой.

Качественно, быстро и без
потерь собрать зерно в период
напряженной уборочной кам-
пании – приоритет и для фер-
мерского хозяйства Валерия
Чернова. Его сельхозпредпри-
ятие расположено в Петров-
ском районе Саратовской об-
ласти и на сегодняшний день
по праву считается одним из
самых стабильно развиваю-
щихся в этом регионе. Сейчас
хозяйство обрабатывает почти
10 тыс. га, на которых выращи-
ваются пшеница, лен, подсол-
нечник, кукуруза, чечевица,
ячмень, гречиха.

«В своей работе мы постоян-
но стремимся к повышению
качества продукции и делаем
ставку именно на этот показа-
тель, а не просто на количество.
Качество – это то, на что есть
спрос во всем мире, что позво-
ляет аграриям сохранять кон-
курентоспособность. Добиться
высокого качества зерна мож-
но благодаря как современным
подходам к процессу обработ-
ки земли, так и модернизации
парка техники», – объясняет
свой успех Валерий Чернов.

К процессу выбора техники
в этом фермерском хозяйстве
подходят ответственно: в об-

суждении каждой новой по-
купки принимает участие весь
коллектив, и один из главных
критериев машины – это мощ-
ность.

«Я убежден, что техника
должна быть мощной. Особен-
но это касается зерноубороч-
ных комбайнов, поскольку сро-
ки уборки урожая должны
быть максимально короткие.
Именно поэтому я выбираю
технику Massey Ferguson и до-
веряю ей – прежде всего из-за
ее функциональности и высо-
кого качества получаемого
продукта. Сегодня у нас в рабо-
те уже 4 комбайна модели
Massey Ferguson 7370 BETA. Ду-
маю, у меня уже собрался са-
мый большой парк машин это-
го бренда в Саратовской облас-
ти, – рассказывает глава хозяй-
ства. – Немалую роль при вы-
боре этих комбайнов сыграло и
то, что в новой модели появи-

лось множество усовершенст-
вований. На версию 7370 BETA
поставили компрессор, что су-
щественно для комбайна, по-
скольку это сразу стабилизиру-
ет фильтры. А еще увеличили
базу для передних колес, ведь в
моделях с более узкой базой
выезжать с поля после дождя
было значительно сложнее: ко-
леса застревали, выбивало все
трубки».

Также Валерий Чернов доба-
вил, что всякому аграрию важ-
но ориентироваться на параме-
тры технологичности и функ-
циональности при покупке
каждой сельскохозяйственной
машины. Сам он старается по
возможности посещать заводы
производителей, общаться с
главными инженерами, чтобы
использовать только иннова-
ционные технологии и не вкла-
дывать деньги в устаревшую
технику. ■

Богатый урожай начинается с хорошей 
техники
Новые модели комбайнов позволяют повысить качество убранного зерна
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Отличительные особенности комбайнов Massey Ferguson 7370
– мощность и функциональность. Фото компании AGCO-RM


